

## Agreden 4 sujetos a Ana Gabriela Guevara

Escrito por Agencias

Martes 13 de Diciembre de 2016 16:45

---

+ "Es un hecho cobarde", señala la senadora sonorenses CD. DE MEXICO, 13 de Diciembre de 2016.- La senadora sonorenses por el Partido del Trabajo, Ana Gabriela Guevara, secretaria de la mesa directiva del Senado, fue agredida la tarde de este domingo cuando viajaba en una motocicleta por el área de la Marquesa.

Dijo que cuando intentaba ingresar a Santa Fe, un vehículo le cerró el paso y al reclamarle esa acción los sujetos la golpearon.

La oficina de la senadora confirmó que la senadora fue agredida por cuatro individuos que le cerraron el paso en la vialidad para ingresar a Santa Fe y cuando ella les reclamó esa acción "la bajaron de la moto y la golpearon, e incluso la patearon".

El presidente del Senado, Pablo Escudero, fue al hospital donde quedó internada para hablar con ella, al enterarse del accidente. Confirma que derivado de dicha agresión "presenta golpes contusos y está siendo atendida en el Hospital ABC".

Escudero, luego de conversar con la senadora, habló con el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila, y le exigió una investigación de los hechos. El coordinador de los senadores del PT, Manuel Bartlett, dijo la tarde de este lunes que ya se comunicó Ana Gabriela y ella le dijo que se encuentra bien.

### **“Es un hecho cobarde”: Guevara**

CD. DE MEXICO, 13 de Diciembre de 2016.- Ana Gabriela Guevara ya salió del hospital donde fue internada tras ser agredida por varios sujetos al atardecer de domingo, y ofreció una conferencia a medios en el Senado de la República.

Dijo que fue golpeada por cuatro hombres que viajaban en una camioneta Chrysler Voyager con placas MMU-84-73, tras reclamarles haber impactado su motocicleta Harley-Davidson cuando se dirigía a la ciudad de México, procedente de Valle de Bravo.

## Agreden 4 sujetos a Ana Gabriela Guevara

Escrito por Agencias

Martes 13 de Diciembre de 2016 16:45

---

En sus expresiones llamó a esforzarse para no promover más violencia y ponerle un alto.

Narró los hechos y afirmó que “nunca pensé que fuera a pasar esto, me tocó a mí... y no hice uso de poder, y nunca dije que era Senadora de la República, aguanté los golpes”.

“Quiero que la gente me vea y más allá de ser quien soy y quien represento para este país, es una muestra en nombre de esas mujeres y de un basta a esa violencia, porque no es justo que siga habiendo tanta injusticia y que se siga dando de manera arbitraria”.

Afirmó que no usa guardaespaldas y luego calificó como “imperdonable” y “cobarde” la agresión, además aceptó que tuvo miedo por su vida al ver el ataque de cuatro personas y lo hicieron por la espalda.

“Eso se llama cobardía”, expresó consternada y al abundar en el tema de la violencia afirmó que “tenemos mucho que hacer en el Senado de la República”.

Enseguida dijo que podría reconocer a sus atacantes y pidió videos existentes para reconocer a tres de los 4 agresores. No cree que fuera un ataque premeditado, pues llevaba puesto un casco y o podían identificarla pero los sujetos sabían que era una mujer a quien golpeaban, pues “la gente que estaba cercana al lugar gritaron, es mujer, y aun así no se detuvieron”, relató.

Agradeció a sus compañeros senadores que la respaldaron y a toda la gente que la apoyó con muestras de solidaridad.

La dirigencia nacional del Partido del Trabajo condenó la agresión en un comunicado como lo hizo también la Cámara de Senadores y la de diputados al reanudar su labores este lunes.